



Poeta entre rejas

Lo que el Zar Alejandro I de Rusia no consiguió hace unos 170 años, lo logró el alcalde de Santiago, Elipe Ravinet: poner entre rejas al poeta Alexander Pushkin. Con motivo del bicentenario del nacimiento de este escritor, considerado el padre de la literatura rusa, se inauguró un busto suyo, enviado especialmente a la Municipalidad de Santiago por el alcalde de Moscú, Yuri Luzkov. El busto fue colocado en un pequeño parque vecino a la Biblioteca Nacional, tan rodeado de rejas por todas partes que ninguna persona tiene acceso a él desde las calles que lo flanquean, Mac Iver y la Alameda. Sólo podrían entrar al parque los funcionarios de la biblioteca, por una puerta inaccesible para los seres humanos corrientes. Como no se ha visto nunca a los funcionarios paseándose bajo los árboles y por esos prados, se deduce que el celebrado Pushkin no sólo está entre rejas sino además en confinamiento solitario.

Rocinante N° 10 (agosto de 1999)
P. 33
5635

Poeta entre rejas. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poeta entre rejas. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile